Ecopetrol ya puede lanzar oferta para colocar hasta el 8,5% de sus acciones

La SuperFinanciera autorizó el programa de la petrolera que contará con 5 años para lanzar una o varias ofertas.



Ecopetrol ya puede lanzar oferta para colocar hasta el 8,5% de sus acciones

octubre 15, 2021 | 7:20 hrs

Bloomberg Línea



Bogotá — La Superintendencia Financiera de Colombia autorizó a Ecopetrol S.A. lanzar una oferta pública de acciones ordinarias.

Antes de su primera salida a la Bolsa de Valores de Colombia, hacia el 2008, Ecopetrol recibió el aval del Congreso de la República para democratizar el 20% de sus acciones; de las cuales ya se colocó el 11,5%.

Con corte al 30 de junio de este año, la Nación era su principal accionista con el 88,49% de las acciones, le sigue JP Morgan Chase Bank con el 1,61% y en tercer lugar aparece el Fondo de pensiones obligatorias Porvenir moderado, con el 1,04%.

Ver más: Felipe Bayón, presidente de Ecopetrol, espera condiciones para avanzar en colocación de acciones

Dentro de las principales características del programa de emisión y colocación se encuentra que el cupo global es de 4.364.288.831 acciones ordinarias. Teniendo en cuenta que la acción cerró el jueves en \$2.918, la oferta, si fuera por el 8,5% autorizado, sería por unos \$11 billones.

La Nación en cabeza del Ministerio de Hacienda y Crédito Público mantendría una participación no menor al 80% del capital suscrito y en circulación de Ecopetrol, en línea con o aprobado por el Congreso en 2008.

la compañía podría realizar una o varias emisiones de acciones simultaneas en el mercado local e internacional hasta agotar el cupo global.

El destinatario será el público en general, es decir, todas las personas naturales o jurídicas.

Ver más: Ecopetrol ya pagó los US\$3.672 millones que le costó ISA

Ecopetrol cuenta con un plazo de 5 años renovables para lanzar la primera oferta simultánea con cargo al PEC, lo que le permite administrar su estructura de capital.

La idea de Ecopetrol de salir al mercado a colocar acciones inició el año pasado cuando pretendía pagar con ella la adquisición del 51,4% de las acciones de Interconexión Eléctrica que compró al Gobierno.

Sin embargo, pese a que en un principio condicionó la compra de la transportadora, al final decidió tramitar créditos por más de US\$4.000 millones en el exterior para realizar la adquisición.

Ver más: Siete emisiones de bonos y acciones hacen fila ante SuperFinanciera en Colombia

No obstante, la petrolera continuó con los planes de colocación de acciones y avanzó en los trámites antes el regulador. Ahora se espera conocer cuándo se levará a cabo la emisión.